



Balance Social y Económico de la Gestión 2025:

Queridos Vecinos:

El 2025 fue un año difícil y desafiante, pero lo estamos finalizando con la convicción de que pudimos cumplir con los objetivos primarios de brindar todos los servicios esenciales, trabajando con todas las instituciones, con cada ciudadano y con obras estratégicas.

Todo esto fue posible por el incansable trabajo del personal Municipal, por el acompañamiento del Honorable Concejo Deliberante y gracias al compromiso de cada habitante de Idiazábal que colabora en forma permanente.



Gestión Transparente con Comunicación Periódica:

Cada acto de Gobierno se publica en diferentes portales digitales disponibles como lo son la web del Municipio www.idiazabal.gob.ar o las redes sociales Instagram y Facebook. En el portal web se pueden consultar la ejecución del presupuesto, Ordenanzas sancionadas por el Honorable Concejo Deliberante y Decretos del Departamento Ejecutivo.

Ambiente y Desarrollo Sostenible: El cuidado el ambiente y de los espacios públicos en un eje importante de nuestra gestión, preservar la casa común es una de nuestras máximas y por ello Idiazábal se ha convertido en un pueblo valorado en la región por su trabajo en ambiente.

Arbores plantados	600
Toneladas de RSU recuperates	72
Toneladas chip de poda producidos	20
Toneladas de compost producidos	60
Litros de aguas grises recuperadas con el biofiltro	14.400.000
Capacitaciones para instituciones / personal	2
Personal afectado al area.	10

Salud y Bienestar: Desde la pandemia a la fecha nuestro centro de Salud Municipal ha crecido en forma significativa en la cantidad de consultas, programas de salud y campañas de atención primaria que realizamos. En este momento estamos ejecutando una obra de ampliación de centro de salud para poder contar con mayores comodidades para pacientes y personal sanitario. En el año 2025 hemos entendido más de **10.000 (diez mil) consultas** en diferentes especialidades. Pudimos modernizar nuestro sistema de atención digitalizando los registros de historias clínica e intervenciones. La inversión pública en salud de este año supera los \$ 300.000.000 (trescientos millones). Hemos sumado personal y reforzado la Red de Asistencia a las Adicciones que ya está trabajando en talleres de fortalecimiento de equipos.

Educación, Cultura y Deporte: Una sociedad no puede construirse sin Educación, por ello hemos hecho un gran esfuerzo para sostener a pesar de la crisis económica todos los programas Educación planificados. Hemos mantenido en condiciones edilicias a todas las escuelas, estamos cerrando el patio interno de la Escuela Paula A de Sarmiento, construimos piso de hormigón el en patio del Instituto José María Paz. Con nuestro Gabinete interdisciplinario acompañamos a todas las escuelas, sumamos personal para la asistencia de alumnos del secundario con necesidades específicas.





Municipalidad de Idiazábal

Sarmiento N° 495 – Idiazábal (CP 2557) Provincia de Córdoba

Tel.: 03537-496001 / Whatsapp: 3537589220

e-mail: privada@idiazabal.com.ar administracion@idiazabal.com.ar

También le hemos dado continuidad al programa de la Casa del Estudiante de Villa María a la que asisten 7 estudiantes Universitarios y también continuamos con la asistencia en transporte para las estudiantes de profesorados y magisterio en Justiniano Posse. Estas dos acciones ya están dando sus frutos ya que tenemos las primeras egresadas que han podido acceder a estudios superiores gracias al apoyo de estos dos importantes programas.

La Escuela Municipal de Deportes contiene a más de 200 participantes mientras que más de 100 participan en los diferentes talleres culturales. Hemos acompañado al Club Sarmiento asistiendo con viajes con nuestros transportes, subsidios, mantenimiento del Polideportivo y actualmente estamos construyendo baños y vestuarios para el Gimnasio. El Punto Digital Idiazábal asiste con sus instalaciones y profesionales a más de 900 personas de diferentes edades.

Durante el año hemos desarrollado diferentes actividades Culturales y Recreativas con acceso universal para todos los ciudadanos. La inversión en esta área supera los \$ 307.000.000 (trescientos siete mil millones).

Desarrollo y Crecimiento Económico: Para nosotros, el Desarrollo Económico y Productivo es un aspecto importante de nuestra gestión de Gobierno. Por ello es que hemos acompañado a 4 emprendimientos productivos desde sus inicios, hemos capacitado a 12 personas en herramientas para emprendedores, más de 10 emprendedores también fueron capacitados en manipulación de alimentos. Este año con la presencia del Gobernador inauguramos el Parque Industrial de Idiazábal con la expectativa de que en este espacio se generen nuevos emprendimientos productivos, ya hay uno en marcha y otro próximo a comenzar a funcionar.

Hogar de Abuelos: El Hogar de Abuelos asiste a 20 adultos mayores de Idiazábal y la región. En este espacio se atiende a los abuelos con todos los servicios necesario para su mejor calidad de vida. El costo operativo para el funcionamiento de este hogar es muy alto por la necesidad de contar con personal permanente las 24 horas del día y por la suba significativa en el costo de alimentos, insumos, energía, agua y gas. Esta situación nos conlleva a que esta área del Municipio está produciendo un alto déficit anual por lo que estamos evaluando mejorar su financiamiento mediante el aporte de los familiares a cargo, recupero de las prestaciones de salud y también mediante convenio con obras sociales que presten servicios de recupero por atención de adultos mayores. Los adultos mayores son la fuente de sabiduría y la reserva de nuestra historia e identidad, entre todos debemos velar por atenderlos y contenerlos, cada cual desde su lugar debe aportar lo que mejor pueda.

Estado Moderno y Eficiente: Hemos avanzado en la modernización del estado Municipal, con herramientas para reducir la impresión de papeles, digitalizando la mayoría de los procesos, capacitando al personal en forma continua, desarrollando sistemas de autogestión del ciudadano para que no tenga que llegar al Municipio para hacer todos los trámites. También queremos destacar que finalizamos otro año con superávit fiscal en nuestras cuentas públicas gastando menos de lo que cobramos sin resentir los servicios que brindamos. Cierro este informe volviendo a agradecer a cada ciudadano de Idiazábal por el apoyo y acompañamiento de siempre sin dejar de saludarlos por las fiestas que se aproximan deseando para ustedes y sus familias una feliz Navidad y año nuevo.

Juan Pablo Vassia
INTENDENTE MUNICIPAL

